

# Stolz und Freude bei Abschlussfeier

## 111 junge Menschen beenden ihre Ausbildung im Berufsbildungswerk Südhessen in Karben

**Karben (pm).** Ein bedeutender Meilenstein im Leben von 111 jungen Menschen wurde im Berufsbildungswerk Südhessen (Bbw) in Karben gefeiert. Nach intensiver Ausbildungszeit nahmen die strahlenden Absolventinnen und Absolventen, umgeben von ihren Angehörigen und Vertretern der Berufsschule, Arbeitsagenturen und Kammern, ihre Zeugnisse entgegen.

### Belobigung bei »Die gute Form«

Der festliche Rahmen der Abschlussfeier spiegelte die



Bastian Bös gratuliert Maia Hoppe, beste Tischler-Auszubildende.

Bedeutung dieses Augenblicks wider. Die Freude und der Stolz waren förmlich greifbar, als die frisch gebackenen Fachkräfte ihre Zeugnisse erhielten. Ihre Ausbildungszeit in den Bereichen Holz, Metall, Farbe, Fahrrad, Floristik, Gärtnerei, Logistik, Textilreinigung, Gastronomie, Altenpflege, Hauswirtschaft, Einzelhandel, Büro und IT habe die jungen Menschen nicht nur fachlich auf den Arbeitsmarkt vorbereitet, sondern auch ihre sozialen Kompetenzen gestärkt, heißt es seitens des Bbw. Dank eines individuellen Förderkonzepts – betreut von Bbw-Ausbildern, pädagogischen und psychologischen Fachkräften sowie Lehrkräften der Staatlichen Berufsschule Karben und unterstützt durch die Arbeitsagenturen, hätten Fachkompetenz, Selbstständigkeit und Selbstwertgefühl wachsen können.

Wie bei Maia Hoppe, die nicht nur als prüfungsbeste Tischlerin abschloss, sondern für ihr Gesellenstück – ein aufwändig gearbeitetes Sideboard – auch noch die besondere Be-



Die Absolventinnen und Absolventen des Berufsbildungswerks Südhessen (Bbw) feiern ihren Abschluss.

FOTOS: PV

lobigung im Gestaltungswettbewerb »Die gute Form« erhielt. »Das ist ein tolles Gefühl.« freut sich Maia und beschreibt: »Es war für mich wichtig, mich erstmal auf den Prüfungsabschluss zu konzentrieren. Jetzt gehe ich auf Jobsuche und bin zuversichtlich.«

41 Prozent der Absolventen mit Lernbeeinträchtigung, aus dem Autismus-Spektrum und mit psychischer Erkrankung,

haben bereits einen Arbeitsvertrag in der Tasche, während weitere 38 Prozent schon in aussichtsreichen Verhandlungen stehen. »Unsere Bbw-Auszubildenden sind hervorragend auf den Schritt in die Arbeitswelt vorbereitet«, erklärte Bbw-Ausbildungsleiter Ralf Heiß. Das bekräftigte auch Sam Jackson, Sprecher der Teilnehmendenvertretung, in seiner Abschlussrede: »Das Bbw bietet Menschen Chancen, die

sie anderswo nicht bekommen hätten. Jeder erhält hier die Möglichkeit, sein volles Potenzial zu entfalten. Ihr habt es geschafft.«

### Firmen können sich ans Bbw wenden

Die Unterstützung endet nicht mit dem Erhalt des Zeugnisses. Das Bbw-Vermittlungszentrum steht den jungen Fachkräften noch weiter bei

der Jobsuche zur Seite. Vom Lebenslauf-Check über Gesprächstrainings bis hin zur Stillberatung – das Team des Vermittlungszentrums bietet Hilfe.

Auch Unternehmen, die noch Fachkräfte suchen, finden hier Beratung. »Betriebe, die Berufseinsteigern eine Chance geben möchten, sind bei uns richtig«, betont Kundenbetreuerin Kathrin Kuhn. »Gemeinsam schauen wir, welche unserer motivierten Fachkräfte zum jeweiligen Betrieb passen.« Interessierte Unternehmen können sich an sie wenden (Tel.: 06039/482-168), um mehr über die Fördermöglichkeiten zu erfahren.

Die Feierlichkeiten endeten mit einem Buffet. »Unsere Absolventinnen und Absolventen können stolz auf ihre Leistungen sein und mit Selbstbewusstsein ihren Weg ins Berufsleben gehen«, erklärte Bbw-Geschäftsführer Torsten Denker. Ein Schritt sei geschafft, der nächste folge – und die Zukunft der jungen Fachkräfte sehe vielversprechend aus.